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INDICAÇÃO –GVDA- 709/2017 

 

 

AO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE VILA VELHA 

Exmo. Sr.Vereador Ivan Carlini 

 

ARLETE DA SILVA SANTIAGO, Vereadora que a este subscreve, no uso 

de suas prerrogativas regimentais, em atendimento às solicitações que 

lhe foram dirigidas por moradores do bairro Paul, vem mui 

respeitosamente a V. Exa., requerer o encaminhamento de expediente, 

EM FORMA DE INDICAÇÃO, ao Exmo. Prefeito Municipal, solicitando a 

instalação de barreiras físicas (Guard rail ou trilho de trem) na Rua 

Paulo Natali, (na esquina com depósito de gás do Vanderlei), no bairro 

Paul, nesta Cidade. 

JUSTIFICATIVA 

Essa solicitação se justifica considerando que, segundo relato de 

moradores, bem como demonstram as fotos que integram a presente, a 

Rua Paulo Natali, (na esquina com depósito de gás do Vanderlei), no 
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bairro Paul, necessita de instalação de barreiras físicas (Guard rail ou 

trilho de trem), para proteger as casas que estão abaixo da ladeira. 

Insta mencionar que recentemente aconteceu um acidente envolvendo 

um carro que perdeu o controle e subiu no meio fio, e quase caiu em 

cima de uma residência, nesse local, conforme fotos em anexo. 

Felizmente no momento do acidente não havia ninguém na rua.  

Diante do acontecido, objetiva-se evitar novos acidentes. Para isso, faz-

se necessário com urgência a instalação das referidas barreiras, 

visando assim proteger a integridade física dos moradores.  

 

Atenciosamente, 

 

 

ARLETE DA SILVA SANTIAGO (DONA ARLETE) 
Vereadora - PSL 

 


